

## Martes 24 de febrero 2015

El Financiero 62 millones no pueden comprar alimentos

ZENYAZEN FLORES La promesa de campaña "vas a ganar más por tu trabajo" del presidente Enrique Peña Nieto no se ha cumplido en los primeros dos años de su mandato. En el bienio 2013-2014, en promedio, 53.8 por ciento de los mexicanos no pudo adquirir la canasta alimentaria con el ingreso de su trabajo, reveló el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). El año pasado, la población pobre por ingresos laborales se ubicó en 54.77 por ciento; mientras que en 2013 la población que no pudo adquirir la canasta alimentaria con su ingreso fue 52.83 por ciento. De acuerdo con especialistas del Tecnológico de Monterrey, el porcentaje registrado el año pasado (54.77 por ciento), equivale en términos absolutos a alrededor de 62 millones de mexicanos. P.C. Coneval, pobreza, poder adquisitivo, ingresos Aumentaron los niveles de pobreza en 24 entidades

ZENYAZEN FLORES La pobreza por ingresos aumentó en 24 estados del país durante el cuarto trimestre de 2014 a tasa anual, reportó el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Pero en cinco entidades el Índice de la Tendencia Laboral de la Pobreza (ITLP) reportó incrementos por arriba de 10 por ciento anual. Campeche, Colima, Guanajuato, Quintana Roo y Veracruz, fueron las entidades en las que aumentó el índice de la pobreza laboral por arriba de 10 por ciento, con aumentos de 11.9, 11, 10.9, 12.6 y 14.5 por ciento a tasa anual al cierre de 2014, respectivamente. Por su parte, el Distrito Federal, Nayarit, Tamaulipas y Zacatecas tuvieron aumentos en el ITLP en rangos de entre 5 y 10 por ciento. Mientras que el resto de las entidades tuvieron incrementos inferiores a 5 por ciento: Aguascalientes, Baja California, Chiapas, Chihuahua, Jalisco, Estado de México, Morelos, Nuevo León, Oaxaca, Puebla, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tlaxcala y Yucatán. P.C. Coneval, pobreza, entidades federativas Baja 45% la importación ilegal de calzado: SAT

ISABEL BECERRIL Durante el cuarto trimestre de 2014 disminuyeron 45 por ciento las importaciones ilegales de calzado en el país, lo cual beneficia a la planta productiva nacional y al erario público, informó Aristóteles Núñez Sánchez. El jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT) explicó que la importación de calzado a precio sumamente bajo, durante el periodo octubre-diciembre, fue de seis millones de pares, lo que representa una disminución de 57 por ciento con relación al trimestre anterior, cuando ascendieron a 13 millones de pares. En conferencia de prensa, indicó que antes de que cobraran vigencia las acciones del decreto presidencial para impulsar la productividad, la competitividad y el combate de prácticas de subvaluación del sector calzado, la importación subvaluada era de siete millones de pares y a partir de octubre se redujo a cuatro millones. Con las medidas del decreto presidencial, dijo, se tienen registradas 278 empresas en el padrón de importadores del sector y de ese total, 102 se encuentran bajo investigación por internar mercancía por debajo de su costo. P.C. SAT, industria del calzado Petróleo y dólar presionan al peso

ESTEBAN ROJAS El dólar interbancario valor spot (48 horas) cerró este lunes en 15.065 unidades a la venta, su segundo nivel más alto del año, lo que implicó para el peso un retroceso de 6.20 centavos, equivalente a 0.41 por ciento. En el día el tipo de cambio alcanzó un máximo en 15.1065 y un mínimo de 15.02 pesos en el mercado de mayoreo. En la ventanilla bancaria el dólar cotizó en promedio de 15.30 pesos. En el arranque de la semana, el peso se vio arrastrado a la baja, en línea con otras monedas y debido a una mayor demanda del dólar, previo a un testimonio de la presidenta de la Reserva Federal de Estados Unidos, Janet Yellen, ante una Comisión del senado de su país. P.C. tipo de cambio Reforma Descartan rebote de crudo a Dls. 100

Por Bloomberg Nueva York Estados Unidos (24 febrero 2015).- Los precios del crudo probablemente no regresarán a niveles de 100 dólares por barril debido a que la nueva tecnología está reduciendo los costos de producción, dijo Larry Fink, director ejecutivo y cofundador de BlackRock Inc. "Esto es choque petrolero generado por la oferta y esa oferta fue creada con nueva tecnología", indicó. "La nueva tecnología fue creada para lograr una reducción permanente en el costo de los productos petroleros". Los precios podría rebotar a un nivel de 70 a 80 dólares por barril, indicó el administrador del mayor fondo de inversión. Los precios del Brent para entrega en abril cotizan en 58.76 dólares por barril. En 2014, el precio del crudo bajó 48 por ciento, luego de que la OPEP indicó que estaba preparada para enfrentar bajos precios hasta un nivel que forzaría a Estados Unidos a reducir su producción. P.C. sector energético, crudo, precios Es inflación anual la menor desde 2011

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (24 febrero 2015).- La inflación en la primera quincena de febrero de este año, medida por el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), observó un ligero avance de 0.11 por ciento para llevar al indicador a una tasa anual de 3.04 por ciento, la menor desde la segunda mitad de marzo de 2011. La información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) recuerda que en la segunda quincena del tercer mes de 2011, el INPC presentó una variación de 2.98 por ciento respecto a la primera mitad de ese mes. En el desglose de los grandes componentes del indicador quincenal, de la inflación anual, la subyacente, que se obtiene eliminando del cálculo del INPC los bienes y servicios cuyos precios son más volátiles, o bien que su proceso de determinación no responde a condiciones de mercado: agropecuarios, energéticos y tarifas autorizadas por distintos órdenes de Gobierno, fue la de mayor aportación, con 1.831 puntos porcentuales; en tanto, la no subyacente contribuyó con 1.204 puntos. En mercancías, el rubro de alimentos, bebidas y tabaco tuvo la mayor incidencia en la inflación anual de 0.489 puntos y los bienes no alimenticios participaron con 0.428 puntos porcentuales. P.C. INEGI, inflación Llegan 22 mil 568 mdd de IED en 2014

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (24 febrero 2015).- En 2014, México registró 22 mil 568.4 millones de dólares de inversión extranjera directa (IED), reportó la Secretaría de Economía. Si se considera sólo el flujo de entrada, el año pasado se recibieron 33 mil 929.1 millones de dólares. Sin embargo, también se registraron salidas por 11 mil 360.7 millones de dólares por transferencias de acciones de inversionistas extranjeros a mexicanos y de cuentas entre compañías. El año pasado, apenas 18.8 por ciento del monto recibido, unos 4 mil 234 millones de dólares, fueron de nuevas inversiones, porque la mayoría de la cantidad recibida, 56.5 por ciento, fue de reinversión de utilidades, y 24.6 por

ciento de cuentas entre compañías. El sector que más inversiones recibió fue el de manufacturas, con 57 por ciento (12 mil 869.9 millones de dólares), seguido por servicios financieros, con 24 por ciento del total recibido (5 mil 556.6 millones), y minería, con 9 por ciento (2 mil 215.2 millones). P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera directa Tienen reservas baja semanal de 174 mdd Por Notimex Cd. de México México (24 febrero 2015).- El saldo de las reservas internacionales del País al 20 de febrero pasado sumó 195 mil 647 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 174 millones, informó el Banco de México (Banxico). En su estado de cuenta semanal, el instituto central señaló que la reducción en las reservas internacionales fue resultado, principalmente, del cambio en la valuación de los activos internacionales. Detalló que las reservas internacionales registraron un crecimiento acumulado de 2 mil 408 millones de dólares, respecto al cierre de 2014, cuando se ubicaron en 193 mil 239 millones. En la semana que terminó el 20 de febrero, el Banco de México realizó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una contracción neta de la liquidez por 90 mil 282 millones de pesos. El Banxico mencionó que dicha cifra fue derivada de una contracción por el depósito de recursos en la cuenta de la Tesorería de la Federación y otras operaciones por 98 mil 169 millones de pesos, así como por una expansión de 7 mil 887 millones, debido a una menor demanda por billetes y monedas. En el lapso referido, la base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) disminuyó en 7 mil 887 millones de pesos, alcanzando un saldo de un billón 013 mil 002 millones, cifra que implicó una variación anual de 18.7 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, reservas internacionales Baja dólar a \$15.28 tras acuerdo griego Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (24 febrero 2015).- El dólar al menudeo se vende hasta en 15.28 unidades, 9 centavos menos respecto al cierre de ayer. Tras iniciar la sesión con una ligera alza, el dólar comenzó a bajar, e incluso se ubicó en 15.25 pesos, tras la información de que el grupo de finanzas de la zona euro aceptó el plan de reformas de Grecia y prolongó por cuatro meses más la ayuda financiera al país heleno. Además, este día la jefa de la Reserva Federal estadounidense pidió "paciencia" para la normalización de las tasas de interés y dijo que es poco probable que en las próximas reuniones las tasas se eleven, pues las condiciones de la economía aún no lo permiten. A la compra, la divisa estadounidense opera en 14.68 pesos, mientras que, de acuerdo con información del Banco de México, el tipo de cambio FIX opera en 15.0832, al 23 de febrero, antes de la media jornada. En tanto, la Bolsa Mexicana de Valores opera con una ganancia de 0.69 por ciento, cerca de los 44 mil puntos, mientras que en Europa el mercado accionario de Atenas culminó la sesión con una ganancia de 9.81 por ciento. En Wall Street, el Nasdaq, el S&P y el Dow Jones también registran ganancias. Con información de Reuters Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. tipo de cambio El Economista Inversión Extranjera Directa cae 35.86% en el 2014 NOTIMEX En el 2014, México registró 22,568.4 millones de dólares por concepto de Inversión Extranjera Directa (IED), informó la Secretaría de Economía (SE). Dicha cifra representa un caída de 35.86% que recibió México en el 2013. En el 2013, México reportó una inversión histórica de 35,188.4 millones de dólares cifra 178% mayor al monto reportado en el 2012, cuando fue de 12,659 millones de dólares, de acuerdo a datos de la propia SE. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera directa Reservas internacionales caen a 195,647 mdd REDACCIÓN Las reservas internacionales de México presentaron una disminución de por 174 millones de dólares para cerrar su saldo al 20 de febrero de 195,647 millones de dólares, informó en Banco de México (Banxico). La reducción en las reservas fue resultado, principalmente, del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. P.C. Banco de México, reservas internacionales Gobierno de España pronostica crecimiento de 2.4% para 2015 AFP El jefe del gobierno español, Mariano Rajoy, anunció este martes que el crecimiento económico del país durante 2015 "alcanzará el 2.40%", en vez del 2.00% pronosticado anteriormente por su ejecutivo. "Con estas previsiones estaremos claramente en condiciones de crear más de 500,000 empleos en el 2015", es decir, "más de un millón entre 2014 y 2015", estimó el líder conservador ante el Congreso de los Diputados. P.C. España, crecimiento económico, pronósticos, economía mundial La Jornada Inflación de 0.11 por ciento en la primera quincena de febrero Por Roberto González Amador y Juan Antonio Zúñiga México, D.F. La inflación en la primera quincena de febrero fue de 0.11 por ciento, menor en una décima de punto a la del mismo periodo de 2014, reportó este martes el Instituto Nacional de Estadística e Informática (Inegi). La menor inflación fue resultado de una disminución en los precios promedio de bienes de consumo general, como jitomate, pan dulce, cebolla y calabacita, así como de menor costo de la electricidad, reportó. En términos anuales, la inflación en la primera quincena de febrero fue de 3.04 por ciento, menor a la de 4.21 por ciento de un año antes, agregó. P.C. INEGI, inflación Se reduce 35.8% cifra de IED en 2014: Secretaría de Economía Por Julio Reyna Quiroz México, DF. La inversión extranjera directa bajó a 22 mil 568.4 millones de dólares de enero a diciembre del año pasado, un 35.8 por ciento menos que en 2013, de acuerdo con informes de la secretaria de Economía (SE) difundidos este martes. El descenso obedece a que 2013 fue un año atípico debido a la adquisición de Grupo Modelo por la firma AB Inbev. En un comunicado, la SE dijo esta mañana que la IED en 2014 es el resultado neto de la suma de 33 mil 929.1 mdd por concepto de flujos de entrada, menos 11 mil 360.7 millones contabilizados como disminuciones de IED. De esta cantidad, el 60 por ciento corresponde a transferencias de acciones de inversionistas extranjeros a mexicanos y el resto a diversos rubros de cuentas entre compañías, como préstamos realizados y amortizaciones de créditos recibidos, entre otros. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera directa Rajoy dice que España crecerá más anuncia medidas sociales Por Armando G. Tejeda Madrid. El presidente del gobierno español, Mariano Rajoy, presentó hoy su último informe de gobierno (Debate del estado de la nación) ante el Parlamento español, en el que presentó la radiografía de un país que ha salido de la crisis y que, según él, afronta el futuro con optimismo ante los "signos evidentes" de recuperación económica. Con una tasa de desempleo en el 23,8 por ciento de la Población Activa y con un deterioro generalizado de las clases medias ante el empobrecimiento de la sociedad en los últimos siete años, la oposición coincidió en criticarle al mandatario su "exceso de optimismo", cuando no su "tendencia a contar cuentos" y "vivir en una burbuja y en un país distinto al del resto de los ciudadanos". Frente al creciente malestar social por el deterioro de la situación económica, que no sólo se refleja en el desempleo sino también en el aumento de la pobreza -una tercera parte de la población española vive en situación de exclusión social o pobreza-

el mandatario español dibujó un país que, según él, es la &ldquo;referencia en el mundo&rdquo; como ejemplo de la &ldquo;recuperación&rdquo; frente a la crisis. De hecho insistió en que la crisis ya es cosa del pasado y que ahora España sólo está a la espera de que se empiecen a recoger los frutos de las reformas estructurales que, supuestamente, generarán tres millones de empleos en los próximos tres años y un millón de empleos sólo en este año en curso, el 2015. P.C. España, crisis, economía mundial El País Rajoy defiende haber superado la crisis sin pedir el rescate europeo FERNANDO GAREA Madrid 24 FEB 2015 - 19:10 CET El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ha hecho en el último debate sobre el estado de la nación el relato de su mandato. Desde la situación próxima a la quiebra que, según ha dicho, se encontró cuando llegó a La Moncloa en diciembre de 2011 a &ldquo;dar la vuelta a la situación&rdquo; y abordar el final de la legislatura para acelerar el crecimiento, todo ello sin tener que pedir el rescate a Europa. Para ese final, anunció que se propone &ldquo;aliviar la situación de la clase media&rdquo; con medidas como bonificaciones de contrataciones con tarifa plana para indefinidos, extensión del cheque familiar, reducción sin especificar de las tasas judiciales y una ley de segunda oportunidad para favorecer el pago de deudas de las familias. P.C. crisis, recesión Las exportaciones de vehículos se disparan un 19,6% en enero DANI CORDERO Barcelona 24 FEB 2015 - 00:01 CET Las exportaciones de vehículos se dispararon un 19,6% el pasado mes de enero, consecuencia de la mejora registrada por el mercado europeo, según explicaron fuentes del sector, a la espera de que las patronales de la automoción anuncien hoy los datos de producción en España en el primer mes del año. El tirón de mercados como Italia, Reino Unido, Alemania y Francia permitió que las ventas alcanzaran los 175.000 vehículos, aunque también influyó la petición de Estados Unidos de unidades de la Nissan NV200, elegida para convertirse en el nuevo taxi en Nueva York. P.C. industria automotriz, exportaciones